

Prof. Dr. Karl Barth: „Gemeinschaft in der Kirche“. Verlag der Evangelischen Gemeinschaft St. Gallen.

Die Broschüre enthält einen Vortrag, in welchem sich Prof. Barth mit dem Problem der Gruppenbildung innerhalb der großen kirchlichen Gemeinschaft auseinandersetzt. Im Laufe seiner klar entwickelten Untersuchung kommt der Verfasser zum Ergebnis, daß die Vielgestaltigkeit des Protestantismus als Positivum zu bejahen sei, gemäß dem Pauluswort: „Der Glieder sind viele; aber der Leib ist einer“, wenn nur Christus als Haupt dieses Leibes anerkannt werde. Daß so tolerante Gedanken, die den Andersdenkenden nicht nur Daseinsberechtigung sondern sogar Daseinsnotwendigkeit einräumen, von einer Persönlichkeit wie Karl Barth ausgebrochen werden, ist in der heutigen Zeit des theologischen Eifers von besonderer Bedeutung und möge hien und drüben gebührend beachtet werden.

(14. 2.) P. H.

Mein Bienen Zeitung

KBA 4278